# SÍNTESIS INFORMATIVA



#### Viernes 6 de febrero de 2015

"Las oportunidades son como los amaneceres: si uno espera demasiado, se los pierde." William Arthur Ward TIPO DE CAMBIO FIX Dólar 14.75 Euro 16.85 omUniCCo Financiero IMCE

#### **❷ EL ECONOMISTA**.™

## Después de 18 meses, avalan regulación a la deuda estatal

Tras año y medio de discusión entre diputados y senadores por diferencias de criterio sobre las facultades constitucionales en materia de deuda pública, finalmente la Cámara de Diputados aprobó por 350 votos, 26 en contra y 12 abstenciones, el decreto que reforma seis artículos de la Constitución en materia de disciplina financiera de los gobiernos locales. La minuta, que incluye cambios a los artículos 25, 73, 79, 108, 116 y 117 de la Carta Magna, y que contiene ocho artículos transitorios, se envió al Senado para su segura ratificación, puesto que las modificaciones logradas cuentan con el aval de los senadores.

### **EL UNIVERSAL**

# FMI ve incertidumbre sobre futuro de precios del petróleo

Los precios bajos del petróleo podrían forzar a empresas o gobiernos a reducir la oferta, provocando un alza de los valores más rápido de lo previsto. La incertidumbre sobre el futuro de los precios del petróleo podría opacar las predicciones del Fondo Monetario Internacional para la economía global, dijo el viernes el equipo técnico de la entidad en una nota. Por un lado, los precios más bajos del crudo podrían persistir e impulsar la demanda global más de lo que el FMI pronosticó el mes pasado, cuando redujo su estimación global de crecimiento a un 3,5 por ciento para este año.

### **Ø** ElFinanciero

#### Deberías pagar menos por gas... pero frenan "ganga"

En un año, el precio del gas natural cayó a la mitad en Norteamérica, pero una fórmula nacional ineficiente impide que el ahorro que sí obtienen los estadounidenses sea aprovechado en igual medida por los consumidores en el país. El precio de referencia del gas natural para México es de 2.71 dólares para febrero, pero el indicador final que pagarán efectivamente los mexicanos es de 3.52 dólares por millón de BTUs, un monto 30 por ciento mayor. La diferencia radica en que el primero es influido por Henry Hub, una zona geográfica de Louisiana y Texas en donde confluyen ductos petroleros que vienen del golfo y que históricamente ha servido de referencia a México.

# SÍNTESIS INFORMATIVA



#### Viernes 6 de febrero de 2015



de enero de 2015

#### MILENIO.

#### Pese a crisis, la banca ganó más de 93 mil mdp en 2014

El ambiente de volatilidad en los mercados financieros internacionales no fue obstáculo para que el sistema bancario mexicano tuviera ganancias multimillonarias el año pasado. Según la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) la utilidad para la banca comercial fue de más de 93 mil millones de pesos. Esta cifra fue inferior en 10 por ciento a lo obtenido en 2013, pero esto se explica por los ingresos extraordinarios registrados en ese año. De acuerdo con el último reporte de la CNBV, la utilidad de la banca comercial tuvo una disminución de 10 por ciento, toda vez que se ubicó en 93 mil 810 millones de pesos, cuando en 2013 fue de 104 mil millones de pesos.

### REF**O**RMA

#### **Opacan precios planes**

La caída en el precio del petróleo y del gas natural redujo la expectativa de ganancia y ahorro a distintos proyectos de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), aseguraron funcionarios del sector. En el primer caso se encuentra el proyecto Transoceánico, con un costo aproximado de 6 mil millones de dólares, según Pemex. Este contempla la construcción de varios ductos --uno de ellos para transporte de gas natural-- y una terminal de gas licuado para exportar el energético en estado líquido de Oaxaca a Asia, para aprovechar ese mercado que compra a un precio más alto.

### La Raz<del>é</del>n

#### Moody's advierte que recorte real a obras es por 61.5 mmdp

El recorte al gasto público por 18 mil millones de pesos en materia de infraestructura, significa una reducción de 61.5 mil millones de pesos en inversiones de proyectos de ese sector y del energético, alertó la calificadora Moody' s Analitics. En un análisis, la agencia señaló que las reducciones en el presupuesto de Pemex y CFE, implicarán la cancelación o postergación de los proyectos clave de infraestructura energética; mientras que la cancelación del Tren Transpeninsular y de Alta Velocidad reduce la perspectiva de negocios de empresas internacionales como Alstom y Siemens, quienes demostraron interés por invertir en México.

# SÍNTESIS INFORMATIVA



#### Viernes 6 de febrero de 2015



#### EXCELSIOR

## Mejora mercado laboral de EU; suben empleos y salarios

El crecimiento del empleo en Estados Unidos avanzó enérgicamente en enero y los salarios repuntaron con fuerza, en una señal de la fortaleza subyacente de la economía que vuelve a poner sobre la mesa una posible alza de tasas de interés por parte de la Reserva Federal a mediados de año. Las nóminas no agrícolas aumentaron en 257,000 el mes pasado, dijo el Departamento del Trabajo. Aunque la tasa de desempleo subió una décima porcentual, a un 5.7 por ciento, eso se debió a un aumento de la fuerza laboral, una señal de confianza en el mercado laboral.

#### **CNN**EXPANSION

## Empresarios mexicanos, con dificultad para cumplirle al SAT

La falta de liquidez amenaza con poner en apuros a los empresarios mexicanos para poder presentar en tiempo y forma su declaración anual del ejercicio fiscal 2014 ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), cuya fecha límite es el 30 de abril próximo. Los contribuyentes que operan bajo el régimen fiscal de personas físicas con actividad empresarial, es decir aquellos que realizan actividades comerciales, industriales, agrícolas, ganaderas, silvícolas, de pesca y de autotransporte serían los principales afectados.

### **GrupoFórmula**

# Cerca de 14 millones de personas se quedarán sin TV: Tejado.

El experto en telecomunicaciones, Javier Tejado, precisó que la suspensión de la entrega de televisiones afectaría directamente a cerca de 14 millones de personas. En entrevista para el espacio "Fórmula Financiera", indicó que la suspensión de esta entrega, además de afectar durante el apagón analógico, tendría repercusión en las nuevas cadenas televisivas que serán licitadas y las ya existentes, esto porque el número de personas que los verán son menos, situación que tendrá repercusión en la publicidad y, por ende, su plan de negocios no servirá.





#### Viernes 6 de febrero de 2015





## Propone Canacintra determinar incrementos salariales basados en productividad laboral

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Rodrigo Alpízar Vallejo, se pronunció por determinar los incrementos salariales basados en la productividad de los trabajadores. En la víspera del inicio de la Cumbre sobre Juventud y Productividad que se llevará a cabo hoy en la capital mexicana, el líder de los industriales del país señaló que ante el nuevo entorno internacional "sería una condición virtuosa que en lugar de definir los salarios por negociación, fuera por productividad". Para ello habría que transformar la mentalidad, tanto de los empresarios como de los trabajadores, entendiendo que si la empresa tiene éxito se genera un círculo virtuoso en donde todos los actores ganan.



#### Maratónica corrida de aniversario

Los toros de la ganadería titular de Barralva llevaban al barranco la corrida del 69 aniversario de la Monumental Plaza México; hubo dos estupendos toros de regalo y salvaron el festejo en el que por pinchar el francés Sebastián Castella se fue en vacío y los mexicanos Octavio García "El Payo" y Arturo Saldívar, cortaron una oreja cada uno. A un festejo de tal tronío no se puede traer un lote tan mal presentado, de diverso tipo y tamaño como el de Barralva que los cinco que saltaron al ruedo fueron fatales.



#### Frente frío 33 causarán evento de Norte

A pesar de que el frente frío número 33, que se extenderá en el centro del Mar Caribe, se disipará durante el día, sus remanentes junto a la entrada de humedad del Mar Caribe originarán potencial de lluvias de menor intensidad en los estados del sureste de México, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además su masa de aire frío mantendrá ambiente frío principalmente en la mañana y en la noche en norte, noreste, oriente y centro de la nación, con neblinas en regiones serranas de dichas regiones.